

Mittags- und Hausaufgabenbetreuung im Februar

Mittags- und Hausaufgabenbetreuung:

Nachdem wir im Januar fast täglich mit vielen Bewegungsspielen, aber auch eigenen Bewegungs- und Spielideen der Kinder, die Turnhalle genutzt haben, starteten wir im Februar wieder mit verschiedenen Bastelprojekten durch.

Die einen sind bereits österliche Bastelarbeiten für den Fastenbasar an der Erich Kästner Grundschule. Diese sollen an einem Stand für den guten Zweck verkauft werden.

Die anderen dienen als Verschönerung der Fenster in unserem Spielzimmer und dem Flurbereich.

Für den Fastenbasar entstehen Osterhasen aus gefaltetem Papier, Hähne und Schlüsselanhänger aus Filz, gehäkelte Hähne und Vögel aus Wolle und vieles mehr. Unsere Kinder freuen sich schon, wenn viel Besucher des Fastenbasars ihre Arbeiten kaufen.

Für den Flurbereich falteten wir mit den Kindern viele kleine Schmetterlinge, die von einer Fee an das Fenster gepustet werden. Und für das Spielzimmer entstanden Fische, deren Körper eine Waschmittelflasche ist auf die ausgestanzte Schuppen aus Bunt- und Transparentpapier geklebt wurden.



Schöne sonnige Grüße
das Mittags- und Ferienbetreuungs-Team